

GLORYA vous promet des surprises

GLORYA prend la peine de vous écrire pour vous informer de l'arrivée d'une période chanceuse entre deux doubles éclipses.

Toutefois, vous pourrez en profiter à condition de détenir une « double amulette de la lune et du soleil ».

GLORYA est en mesure de vous annoncer de bonnes nouvelles : une première rentrée d'argent en mars, une rencontre imprévue en avril, et un gain au jeu en mai 2019. Mais elle vous met la pression : vous devez répondre aujourd'hui même ou demain matin.

Le Réseau anti-arnaques vous annonce une mauvaise nouvelle pour ce mois de février : vous devez décaisser 30 € pour obtenir la fameuse amulette, sachant que **GLORYA** est une voyante factice. Aujourd'hui, les moyens informatiques permettent de personnaliser à outrance des courriers et de vous faire croire que vous êtes la seule personne à bénéficier d'une offre exceptionnelle.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)